



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

DEFIENDE LO TUYO

Córdoba, 09 de febrero de 2000

NOTA DE PRENSA

EL PARTIDO ANDALUCISTA APUESTA POR UN CENTRO SOCIAL SI HAY ACUERDO CON LOS VECINOS DE BARRIO NARANJO

Francisco Agudo, candidato andalucista al Senado, insta al Ayuntamiento a que dialogue con los vecinos.

Francisco Agudo López señaló que “los acontecimientos de los últimos días solo se explica si tenemos en cuenta que los responsables municipales no han explicado a los vecinos en que consiste el proyecto de centro social, y no han sabido(o querido) escuchar la voluntad popular de los vecinos de esta barriada”

Para los andalucistas “el Centro Social proyectado es consecuencia de una necesidad social que nuestra ciudad reclama, y desde ese punto de partida estamos de acuerdo con su creación, hecho que hemos manifestado en repetidas ocasiones a las ONG’s promotoras de dicho proyecto”.

Sin embargo, lo que no es de recibo son las malas formas con que se ha llevado el tema desde el Gobierno Municipal de PSOE-IU. En este sentido sorprende la falta de participación en este proceso de que ha hecho gala los responsables municipales, dando lugar a un enfrentamiento entre los vecinos y las entidades promotoras del proyecto.

Según Francisco Agudo, se está cayendo de nuevo en el error de anteriores experiencias en las que el rodillo de votos en un Pleno trajo como consecuencia la puesta en marcha de un proyecto en contra de la voluntad de los vecinos. Fue el caso en nuestra provincia de la construcción de la Cárcel en el municipio de El Carpio, donde el PSOE se enfrentó a la oposición de los vecinos ante dicho proyecto.

APUESTA POR ANDALUCÍA



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

DEFIENDE LO TUYO

Para el candidato andalucista el gobierno municipal debería plantearse no solo la construcción de un centro social como el previsto, sino la construcción de otras muchas infraestructuras para esta barriada cordobesa que en la actualidad carece de muchas de ellas (mejores accesos al barrio, infraestructura educativa...) y cuyo conocimiento tendría si se pusiera en práctica la participación de que tanto se hace gala.

GABINETE DE PRENSA
PARTIDO ANDALUCISTA

APIESTA POR ANDALUCÍA